

Inhumation de quelques ossements d'un défunt au Houssay

Le 31e jour de juillet 1723 ont été inhumés dans le cemetiere de cette paroisse par moy curé d'icelle soubsigné, avec les prieres de l'Eglise et ceremonies accoutumées une tete et autres ossements tous decharnés d'un homme defunt agé d'environ cinquante ans comme il a paru par ses cheveux, trouvés pendant la racolte des bleds de la presente année par les moissonneurs dans un champ de bled situé vis a vis le chateau du Houssay nommé l'Enclos, desquels ossements trouvés, après qu'avis en a été donné aux officiers de cette justice par François Goussue laboureur et fermier dudit champ, et par les dits moissonneurs, les susdits officiers s'y sont transportés qui en ont dressé du jour d'hier leur procez verbal qui est resté au greffe de cette chatellenie dans lequel procez verbal est fait mention desdits ossements tous decharnés, et trouvés dans ledit champ de bled, avec quelques habits d'homme, ou se sont trouvés aussi, croix et chapellet qui ont designés que ledit homme qui a été tué etoit chretien, ce qui a obligé les susdits officiers de justice de nous demander d'accorder auxdits ossements du defunt la sepulture eclesiastique, laquelle nous avons faite dans le cemetiere et accompagnée des prieres de l'Eglise en presence du Sieur Georges Deverre prestre et chapellain du chateau dudit Houssay, d'Adrien Moncelet tous deux avec nous soubsigné, ensuite delaquelle sepulture avons offert le sacrifice de la messe pour le repos de l'ame dudit defunt - Ainsi signé Devere avec paraphe, Adrien Moncelet.

Bourgarel, curé du Houssay

NB – En 1769, la paroisse du Houssay, est devenue la paroisse de Montboissier

M.-F. GOUSSARD - 1442